



« 10 propositions pour comprendre et valoriser les honoraires des praticiens du bloc opératoire » : le CNOM salue et soutient la méthode, pour une réforme co-construite avec les praticiens

Lundi 9 février 2026

Le Conseil national de l'Ordre des médecins a pris connaissance avec beaucoup d'intérêt du communiqué présentant 10 propositions pour comprendre et valoriser les honoraires des praticiens du bloc opératoire. Ces propositions s'inscrivent pleinement dans une réflexion responsable et structurée sur l'évolution de notre système de santé et sur les conditions d'exercice des médecins que nous prônons avec fermeté.

Le CNOM considère que les médecins doivent s'emparer de l'avenir de la santé en étant force de proposition. En tant que professionnels de terrain, ils sont les mieux placés pour analyser les besoins, anticiper les évolutions et co-construire des solutions équilibrées, au service de la qualité des soins et de la sécurité des patients.

C'est dans cet esprit que le CNOM souhaite poursuivre et amplifier une démarche collective, prospective et constructive, qui sera au cœur du livre blanc à venir sur les évolutions du système de santé. Ce travail visera à promouvoir de nouvelles façons de penser et de conduire les projets de transformation, en associant pleinement les médecins aux décisions qui engagent l'avenir de leur profession et celui des patients.

Le CNOM partage le constat d'une inadéquation croissante entre la réalité des pratiques médicales, l'évolution des techniques, des responsabilités et des charges professionnelles, et les mécanismes actuels de valorisation des actes. L'absence de revalorisation durable et d'adaptation des cotations conduit progressivement à une paupérisation de l'exercice médical, fragilisant les moyens d'action des praticiens.

À terme, cette situation fait peser un risque majeur sur l'accès aux soins pour les patients et alimente la perspective préoccupante d'une médecine à deux vitesses, contraire aux valeurs de solidarité et d'égalité qui fondent notre système de santé.

Il est aujourd'hui temps de réagir, avec responsabilité et ambition, pour préserver l'excellence de la médecine française et garantir un accès équitable à des soins de qualité sur l'ensemble du territoire.

Contact Presse
pressecnom@gantzeragency.com